

Fraktion PRO HEMSBAACH

Fraktionssprecherin: Marlies Drissler, Kiefernweg 19, 69502 Hemsbach
Telefon: 06201-492089, Fax: 06201-492099,
E-Mail: mail@marlies-drissler.de



| | |
|---|--------------------------|
| Überlegungen zu den Bedarfen einer Sanierung der Hans-Michel-Halle Vorgelegt bei der Verwaltung am 22.04.2022 | Datum: 22.04.2022 |
|---|--------------------------|

Zuerst wäre zu klären, dass es sich um 2 Baukörper handelt, das Sportcenter und die Hans-Michel-Halle. Wenn wir von der Sanierung der HM-Halle sprechen, denken wir nur an die Halle, nicht an das Sportcenter.

Notwendige Sanierungen in der Halle:

- Hallenboden muss erneuert werden
- Dabei wäre zu klären, ob es nicht sinnvoll wäre eine Fußbodenheizung einzubauen.
- Dadurch ev. Verzicht auf Luftheizgeräte
- Beleuchtung in LED tauschen
- Elektrik komplett neu aufbauen und alten Bestand entfernen
- Tribüne auf einer Seite entfernen und auf der anderen Seite durch eine neue ersetzen
- Kabinen im Südbereich und Nordbereich sanieren
- Eingangsbereiche streichen, ev. Glasverkleidungen erneuern
- Boden in der Klause erneuern
- Brandschutzvorschriften erfüllen
- Glasfaseranschluss / WLAN

Dies wäre die kleine Sanierung und Modernisierung der HM-Halle

Würde man eine größere Modernisierung ins Auge fassen, dann würde man im Westen einen Anbau machen und die Zuordnung der Sanitäranlagen und Umkleidekabinen neu regeln. Der Anbau im Norden könnte entfallen oder einer neuen Nutzung zugeführt werden. Durch einen Anbau würden weitere Nutzungen möglich werden.

Auch zu diesem Projekt gibt es in der Verwaltung bereits umfassende Ausarbeitungen. Diese sollten dem GR vorgestellt werden.